
平成２７年度第６回番組審議会議事録 
１．開催年月日 平成２８年 ３月２９日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送  
３．委員の出欠 委員総数 

  ５名 
参加委員数 
  ５名 
出席委員の氏名 

吉田武美、梶山立志、時里康範、秋元一浩、福島房子 
欠席委員の氏名 
 
放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

(1) 報告事項 
・さわやかブリーズ７６７（三浦彩花）内 
「サンクロのわちゃわちゃ３チャンネル」について 
  毎月第１水曜日 ９時～放送 

出演者・・・サウンズクロス ３und’s✝ 
(2) 審議事項 
・上記番組について 

 
(3) その他事項 
・その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

内容 
・前回平成２７年度第 5 回番組審議会議事録及び今回審議頂く番組

出演者プロフィール、イベント開始時関係資料等を配布し確認後、

放送同録を再生しながら審議に入りました。 
 
＜局長より＞ 
今回審議頂くのは、資料等にあるサウンズクロスのコーナー番組で

す。毎月第１水曜日午前８時から午前１０時さわやかブリーズ７６

７、三浦彩花担当の生ワイド番組中の９時からスタートしている

「サンクロのわちゃわちゃ３チャンネル」です。 
配布資料にある様にファッショナブルな男性３人組のＪ－ＰＯＰ

アーティストです。鴻巣市の音楽大使以外にフラワーラジオが音

響・司会委託を受けた際に「華のある人を！」との要望が市民から

あり、このワイド番組担当の三浦彩花が仲介で鴻巣市の花のバレン

タインイベントでデビューさせたグループです。 
今後もフラワーフェスティバルにも出演予定です。 
ラジオ番組も今回が第１回目という事ですので宜しくお願い致し

ます。 
 
＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 
 
＜番組審議委員より＞ 
今回の番組は１５分間、ずっと彼ら３人だけが話続けていたが、リ

スナーとして聴いてみると長い感じがします。 
ファンとしては、こうした彼らだけのトークが逆に聴きたいのでは

ないでしょうか。 
プロフィールにある様に彼らはファション関係の人、ホームページ

デザイン等の人たちなのでステージ衣装等の話を聴きたいと思い

ます。今回の様に個人的な「ラッキーな事」で話を進めるのは、普

通のリスナーでも長くは辛い感じがします。ステージ衣装や歌の事

など彼らの得意な分野の話ができれば良いと思います。 
録音の時のバランスが悪いのか３人のうちの一人の声が聴き難い

ので今後は調整して欲しいと思います。 
彼らの曲を何曲か聴きましたが男性版パフュームの様に優しくか

わいい感じがします。又、写真で見る彼らは先程、番組内自己紹介

で兄弟として話してましたが３人が本当の兄弟の様に似ている気

がします。 
今回が第１回目の放送という事でしたので今後に期待します。 
また、ステージも楽しみにしています。 
 
＜局長より＞ 
様々な番組へのご意見、ありがとうございました。話題の内容や録

音調整等は彼らに伝えてより良い番組にしていきたいと思います。

今後共、宜しくお願い致します。 
 
＜その他事項＞ 
特になし 
 
 
次回の番組審議会の日程決定 
 
＜番組審議委員長より＞ 
平成２８年 ４月の番組審議会を休会とし、次回の平成２８年度第

１回番組審議会を平成２８年 ５月２４日、午後１８時から開催と

することを決議します。 
 
 
 
この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインター

ネットホームページを通じて公開されています。 
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 株式会社フラワーコミュニティ放送 

 


